
Siracusa.  Scuola  Archia,
contro  i  doppi  turni  la
promessa  riorganizzazione
delle aule
Il dirigente dell’Ufficio tecnico, Natale Borgione, e quello
del  settore  Politiche  scolastiche,  Loredana  Caligiore,
proporranno una riorganizzazione delle aule disponibili per
superare  il  problema  dei  doppi  turni  e  degli  esuberi
all’Istituto  comprensivo  “Archia”.
È quanto è stato deciso stamattina nel prosieguo della seduta
della seconda commissione consiliare, riunita nel plesso di
via Asbesta in prosecuzione della convocazione di ieri. Su
invito del vice presidente Giuseppe Rabbito, che ha coordinato
i  lavori,  hanno  partecipato  l’assessore  alle  Politiche
scolastiche, Roberta Boscarino, il dirigente Borgione e il
funzionario dell’Edilizia scolastica, Luciano Bordieri, oltre
alla  dirigente  della  scuola,  Valeria  Nicosia,  e  i
rappresentanti  dei  genitori.
I due dirigenti comunali e i tecnici dei rispettivi settori si
incontreranno  nei  primi  giorni  della  prossima  settimana  e
concorderanno una soluzione contro i doppi turni all’Archia
dopo  avere  studiato  la  distribuzione  degli  alunni  e  la
disponibilità delle aule. La proposta sarà poi illustrata alla
seconda  commissione  che  ha  deciso  di  riunirsi  nuovamente
venerdì prossimo. Un’aiuto al superamento del problema sarà
dato anche dalla nuova disponibilità di aule che si creerà con
il completamento dei lavori di manutenzione straordinaria al
plesso di via Temistocle dell’Istituto “Chindemi” e con la
consegna della nuova scuola di via Calatabiano. La prima,
secondo quanto riferito da Borgione, sarà utilizzabile entro
metà mese; la seconda, invece, alla ripresa delle lezioni dopo
la pausa natalizia considerando i tempi – un mese circa –
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necessari  all’Enel  per  il  collaudo  di  una  nuova  cabina
elettrica realizzata a servizio del plesso.
Presenti alla seduta, oltre a Rabbito, c’erano i consiglieri
Alfredo  Boscarino,  Gaetano  Bottaro,  Chiara  Catera,  Simona
Princiotta  e  Salvo  Sorbello.  Hanno  partecipato,  pur  non
essendo  componenti,  Gaetano  Firenze,  Gaetano  Malignaggi  e
Gianluca Romeo.


